

ROSSMANN-Herzensprojekt: Das Kinderkrankenhaus auf der BULT bekommt weitere, umfangreiche Unterstützung!

09.02.2024 | Unternehmen

Kinder sind unsere Zukunft und alle Eltern kennen die große Sorge, wenn der eigene Nachwuchs krank und auf ärztliche Hilfe angewiesen ist. Doch viele Kinderkrankenhäuser in Deutschland haben mit finanziellen Herausforderungen zu kämpfen, so auch in Hannover. Bereits 2022 hat Raoul Roßmann daher das Kinderkrankenhaus auf der BULT zum ROSSMANN-Herzensprojekt gemacht! 2023 unterstützte ROSSMANN neben einer erneuten Geldspende von 500.000 Euro auch ganz direkt: Ab jetzt dürfen sich die jungen Patienten und ihre Eltern über flächendeckendes WLAN und das Kinderfernsehen KIXI als wertvolles Unterhaltungsmedium freuen.

Im Winter 2022 bekam Raoul Roßmann aus erster Hand den Zustand der technischen Ausstattung des Kinderkrankenhauses auf der BULT zu spüren. Seiner Tochter die Wartezeit mit ihrem Lieblingshörbuch zu verkürzen, war für Raoul Roßmann aufgrund des fehlenden WLAN-Empfangs zu diesem Zeitpunkt nicht möglich. Im Gespräch mit Dr. Agnes Genewein, Vorstandin der gemeinnützigen Stiftung Hannoversche Kinderheilanstalt, erfuhr Raoul Roßmann: Die Problematik greift noch viel tiefer. Nach drei Krisenjahren und schweren finanziellen Einbrüchen ist die hochspezialisierte Einrichtung, die kleine Patienten aus ganz Deutschland versorgt, selbst auf Hilfe angewiesen. Finanzielle Mittel, die eigentlich dringend für Investitionen und Optimierungen benötigt werden? Fehlanzeige.

„Spenden bedeutet für mich, etwas zu bewirken, einen wirklichen Unterschied zu machen“, so Raoul Roßmann, Sprecher der ROSSMANN-Geschäftsführung. „Als großes Unternehmen haben wir Möglichkeiten, die über die reine finanzielle Unterstützung hinausgehen. Mir war schnell klar, dass unsere eigenen, engagierten Mitarbeiter hier direkt Abhilfe schaffen und ein funktionstüchtiges WLAN installieren können.“

Mit der Finanzierung der notwendigen IT-Hardware und dem technischen Know-how der ROSSMANN-IT steht nun ein deutlich schnelleres, flächendeckendes und einfach zu nutzendes Internet zur Verfügung. Zudem wurde das KIXI-Kinderfernsehen als wertvolles Unterhaltungsmedium für die kleinen Patienten integriert. Das KIXI-Kinderfernsehen bietet wichtige Ablenkung in Form von pädagogisch wertvollen Kinder- und Jugendfilmen, Serien und Audioprogrammen. Darüber hinaus wurde aufgrund des neuen WLAN die Kommunikation des Pflegepersonals auf den Stationen verbessert. Das hat auch einen direkten und positiven Einfluss auf die Patientensicherheit sowie die Effizienz der täglichen Arbeit des Pflegepersonals.

2022 und 2023 wurden bereits eine Million Euro für das Kinderkrankenhaus auf der BULT von ROSSMANN gespendet und die Unterstützung wird auch 2024 weitergehen! Für ROSSMANN ist es wichtig, nicht nur einmalig zu helfen, sondern eine langfristige

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:05139898444)

E-Mail: dialog@rossmann.de



Verbesserung zu schaffen – Form und Umfang dieser Zusammenarbeit werden zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

Weitere Informationen über ROSSMANN und das soziale Engagement des Unternehmens finden Sie [hier](#).

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**

